

Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 02. Dezember 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0110

Rhein-Main-Hallen

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 26.11.2009 -

Im Zusammenhang mit dem Neubau des Foyers der Rhein-Main-Hallen ergeben sich Fragen zu den Ausschreibungsmodalitäten und der Kostensteigerung des Projekts.

Der Revisionsausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft darüber zu geben:

- wie hoch die projektierten Kosten für den 2006 errichteten Foyer-Neubau waren,
- auf welche Gesamtsumme sich die tatsächlichen Kosten für den Bau belaufen,
- ob die Aufträge absichtlich so aufgeteilt wurden, dass die Aufträge unter der europaweiten Ausschreibungsschwelle gelegen haben,
- ob für die Architektenleistungen mehrere Angebote verschiedener Architekten eingeholt wurden oder ob die Architektenleistungen freihändig vergeben wurden,
- wie sich die Pachtzahlungen der Rhein-Main-Hallen GmbH seit 2005 entwickelt haben.

Beschluss Nr. 0233

1. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 26.11.2009 betr.

Rhein-Main-Hallen

wird angenommen.

2. Der Magistrat (Dezernat III) wird gebeten, die Fragen des Berichtsantrages rechtzeitig zum 1. Sitzungszug im Jahr 2010 schriftlich zu beantworten und für Rückfragen in der Sitzung des Ausschusses am 27.01.2010 anwesend zu sein.

Herrn stellv. Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2009

Tollebeek
Vorsitzender

Der stellv. Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
stellv. Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2009

Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister